



仁比山っ子

元気いっぱい 1年生♪

学校探検でたくさん発見!

生活科の学習で、2年生のリードの下、学校探検をしました。グループごとに校内を回ってミッションをクリアしていました。校長室にも、きちんと名前を名乗って礼儀正しく入り、ミッション「ソファーに座らせてもらう」を実行していました。金庫や歴代の校長先生方の写真に興味津々。ソファーの座り心地にも満足してくれたようです。



もりもり給食!

4月の初めは6年生にお世話してもらっていた準備や片付けも自分たちでできるようになりました。手際の良さに驚くほどです。給食中も、落ち着いた雰囲気の中、しっかり食事ができています。素晴らしい🌸



日	曜	7月の主な行事
1	火	5年生「ものづくり教室」2・4校時(ミニ畳づくり) 全校朝会 6年生 防煙教室 5校時
2	水	スキルタイム フッ素洗口
3	木	スキルタイム 4~6年音楽教室2校時 体育館
4	金	スキルタイム第1回一斉計測
5	土	週休日
6	日	週休日
7	月	全校5時間授業 読み語り・読書 水泳記録会 のびタイム5校時(作文)
8	火	ラジオ体操練習会 なかよしアンケート~11日
9	水	スキルタイム フッ素洗口
10	木	スキルタイム 1年生お話し会3校時
11	金	地区児童会② 朝 外国語活動1年 2年
12	土	週休日
13	日	週休日
14~17		特別校時4時間授業 給食後下校12:50 個人懇談 午後
18	金	特別校時3時間授業 11:20下校 1学期終業式(1校時)
19	土	週休日
20	日	週休日
21	月	祝日 海の日
7/22~		夏季休業

「幸せになるために part 2」 ~ 6月の全校朝会から~

6月の全校朝会で、幸せになるためのコツ「なんとかなる」「あなたらしく」について話をしました。(1つ目は「やってみよう」、2つ目は、「ありがとう」でした。)内容の大筋は次の通りです。

「なんとかなる」 誰しも失敗するのは嫌ですが、「失敗しても次がある」「うまくいなくても大丈夫」と、気持ちを切り替えることができると、そこであきらめないで、また頑張ろうと思う気持ちにつながります。「前向き・楽観的、ポジティブ」な思考が大切です。

「あなたらしく」 「自分らしさを大切にすること。好きなこと、得意なこと、苦手なこと、大事にしていることは人それぞれ違います。人と比べるのではなく、自分の目標や自分がどうなりたいかを考えて、やりたいことを突き詰めていくと、幸福感が高まるそうです。そうやって、自分を大切にできるようになると、友達や周りの人のことも大切にできるようになることでしょ。

この4つはつながっています。4つとも、人からもらえるものではありません。自分で育てていくものです。日々の活動の中で、4つを育て、「幸せ」になりましょう。

雨の日の対策



雨の中でも楽し気に歩いて登校してくる様子を見るとこちらもつい笑顔になります。ですが、校門前で「靴が濡れました!」「靴下がびしょびしょ。」との訴えが。雨脚が強い時はレインコートとの併用や替えの靴下持参、長靴着用等の対策をお願いします。また、川の水かさが増しますので、十分注意するようご家庭でもお話ください。落雷の恐れがあるときは、ご家庭で待機させてから登校させてください。



3年藤田らいさんのおばあ様からお花をいただきました。玄関・校長室が明るく華やいています。ありがとうございます。

☆欠席・遅刻等のリーバーでの連絡は、確実な把握のため、**当日朝8:00まで**にお願いします。※その後はお電話で。
☆送迎の車両の「校舎北側一方通行」へのご協力、ありがとうございます。

チーム仁比山！ 全員でやり遂げた宿泊学習(6月4日～5日)

6月4日(水)～5日(木)の2日間、5年生は北山少年自然の家における宿泊学習を行いました。

到着後すぐに、野外炊飯。まき割りやかまどづくり、野菜の準備に生地作り。グループ内で前もって決めていた担当の仕事にそれぞれが手際よく取り組むことができ、どの班もおいしそうなピザができていました。友達と笑顔で活動する姿はもちろんですが、自分の仕事を責任をもってやり遂げる姿、周りを気遣いながら行動する姿が多々見られ、感心しました。その後の「焼き杉」「キャンドルの集い」も予定通りに行うことができました。ルールを守り、周りの人や物に気を配り、チームワークよく取り組むことができていました。キャンドルの集いの出し物は、全員参加型が多く、内容が分からない(子どもたちはよく分かっていた楽しんでいました)ものもあり、時代の変化?!を感じました。

翌日のフィールドビンゴでは、意見の食い違いなどもあったようですが、寛容の心と協力で乗り越えて仲よくゴールしました。ここでも、地図を見るのが得意な子、見つけにくいはずのアイテムを難なく発見する子、体調不良の友達に優しく付き添う子、友達に前向きな言葉かけをしながら進んでいく子等の姿があり、改めて、『仁比山っ子』のよさを感じました。

この2日間、晴天に恵まれ、爽やかな風と小鳥の鳴き声、鮮やかな新緑の中で活動することができました。日頃の力を発揮し、そして、多くのことを学ぶことができました。この2日間の体験が、さらに子どもたちの成長につながることを願います。



第1回家庭教育学級(給食試食会)6月5日

PTA社会学年活動部主催で、1年生保護者と本部役員を対象にした給食試食会が行われました。林栄養教諭の講話や1年生の給食の



観もありました。お世話いただいた役員の皆様、お疲れさまでした。